



きらにこぐん

校長 柏木 賢

1学期が終わります！

早いもので、1学期も残り2日となりました。1学期後半が開始するやいなや、台風の影響で3日間の臨時休業があり、結果的に土日あわせて5連休となり、最高のスタートダッシュとはなりませんでしたが、子どもたちはどんな状況下にあっても着実に前に進み、1学期後半も大変実りの多い日々になりました。

学習面では「きらきら」目を輝かせ、勉強に集中して取り組む姿が見られるようになりました。自分の考えをもち、全体の場で伝えられる子どもも増えてきました。生活面では、いつも「にこにこ」みんな仲良く過ごすことができました。挨拶が元気よくできたり、朝のボランティア活動や縦割り清掃にも熱心に取り組んだりできました。運動面では熱中症や感染症防止に気を付けながら、運動会練習や水泳練習等、本当に熱心に取り組み、給食ももりもり食べて、全体的に「ぐんぐん」体力が向上したようです。

保護者、そして地域の皆様には、この半年間、学校の教育活動に対しまして、ご理解とたくさんのご協力・ご支援をいただきました。本当に感謝しています。2学期前半も稲刈り、音楽大会、陸上大会、宿泊学習、修学旅行、中距離走練習・記録会等、行事が続きますが、みんなで心を1つに組み立てまいると思います。今後ともお力添えを何卒よろしくお願い致します。

【入賞おめでとう】

西諸県地区小学校理科夏休み自由研究作品展において5名の児童が入賞しました。

○金賞	6年	田中	つぐみ	さん
	5年	大脇	源輝	さん
○入選	5年	吉田	笑琉	さん
	4年	清水	玲世	さん
	4年	姫野	咲心	さん

入賞おめでとう
ございます。



【通知表（あゆみ）について】

通知表（あゆみ）を見ることは、子どもにとっても保護者の皆様にとっても、楽しみであることと思います。



通知表は、子どもの学習や学校生活の様子を保護者の皆様にお知らせすることによって、子どもにやる気や意欲をもたせ、その子のよさをどのように伸ばしていけばよいかを共に考えるものです。

学級担任は、子ども一人一人の学習や行動の様子をしっかりと見つけ、その子のよさや可能性をよりよく伸ばしたいと願いつつ作成しています。通知表にこめた学級担任の願いや思いをしっかりと受けとめていただき、子どものよりよい成長をうながすための、学習や学校生活への意欲付けのための素材として活用してください。よろしくお願ひいたします。

（おねがい）

- 一つの目安、手がかりとして見て頂き、子どもさんの学習や生活の意欲や励みになるよう活用してください。
- 学習の評価ばかりでなく、「担任からの所見」の欄もよく読んで、子どもさんと話し合ってください。
- 「行動のようす」等を関連させて見てください。長所や努力した点を褒め、励ましてください。
- 兄弟姉妹や、他のお子さんと比較しないでください。

子どもが通知表を持って帰りましたら、まずは笑顔で「1学期間、本当によくがんばったね！」と心からほめてあげてください！

【秋休みの生活について】

10月12日より4日間の秋休みが始まります。秋休みには2学期に向けての学習の準備と心構えをきちんと整えてほしいと思います。身の回り（机の中）の整理整頓をしたり、1学期の復習をしたりする等、有意義に過ごしてほしいと思います。通知表をもとに課題を克服するのもよいでしょう。生活面ではリズムが崩れないように、早寝・早起きを心がけましょう。

安全な秋休みにするために、

- ①火の事故0ゼロ
- ②水の事故0
- ③車の事故0
- ④人の事故0

* 10月に入り、暗くなるのが早くなっています。帰宅時刻は午後5時になっています。ご注意ください。

【学校の出来事（9月～）】

＜緊急避難訓練＞

9月3日（火）に地震対応避難訓練を行いました。8月8日の日向灘地震を受け、急遽実施することになりました。普段は教室にいるときを想定してクラスごとに避難する練習をしますが、今回は**清掃中に地震が起きた**ことを想定して、清掃班ごとに運動場に避難する訓練を行いました。いつもと避難の仕方や経路が違うこと、運動場に集まった後、クラスごとに並び直すことなど、少し混乱するのではと心配していましたが、さすが、みまっっこ！事前指導通りに素早く安全に避難することができ、約5分程で参加した全校児童の安全が確認できました。とてもよい訓練になりました。放課後や休日などに、家にいるときやどこかに出かけているとき等、いろいろな場面を想定して、被災したらどうするかについて、各家庭で話し合っておいていただくと助かります。

＜ものづくり体験教室＞

9月19日（木）に6学年児童を対象に「ものづくり体験教室」を実施しました。これは宮崎県職業能力開発協会という団体が行う出前授業で、小・中学生を対象に、ものづくり体験を通して、ものづくりの大切さや楽しさなどの魅力を伝えることで、ものづくりに対する理解を深めてもらうことを目的として実施しているそうです。今回「ものづくりマイスター（造園・板金・染色）」に学校に来ていただいて、ミニ造景、銅板による表札、オリジナルハンカチをつくりました。当日は6学年児童を3つのグループに分け、活動に取り組みました。それぞれ素晴らしい出来栄でした。



＜能登町からの手紙＞

9月26日（木）に、大きな手紙が届きました。送り主は、石川県能登町の子どもたちです。1月1日に大きな地震にあい、家も学校も壊れ、（家族さえも）当たり前の生活ができなくなったとき、能登と姉妹都市である小林市の子どもたちから、お小遣い募金が届き、思いやりの気持ちがすごく心の支えになったそうです。今回、そのお礼として、能登町のいろいろな学校の小学生から、感謝の気持ちを記したお手紙が届きました。子どもたちがよく通る廊下に掲示しました。



＜読書月間＞

三松小では10月2日から11月1日までを読書月間に設定し、図書委員会主催による読書スタンプラリーを実施します。「読書スタンプラリー」とは、子どもたち全員に12こ（3×4）のマススタンプラリーカードを配付し、本を1冊読むたびに、スタンプが1こもらえ、横に1列そろそろごと（4こ、8こ、12こ）に、図書委員会からプレゼントがもらえるんだそうです！

この時期に三松小の本の貸出冊数が増え、全員で**5万冊**の目標にぐっと近づくことでしょう。今スタンプラリーがどこまで進んだかを話題にしてみてください！また、ご家庭でもぜひ一緒に本を読んでみてください。図書室には大人が読んでも面白い本がいっぱいありますよ！



【10月の今後の主な行事予定について】

12日（土）～15日（火）秋休み	23日（水）参観日（1～3年）
16日（水）2学期始業式	24日（木）～25日（金）集団宿泊学習（5年）
18日（金）小林市陸上大会（6年）	28日（月）3年消防署見学予定
19日（土）応援隊稲刈り予定	29日（火）避難訓練（火災）
21日（月）稲刈り予定（5年）	30日（水）全校朝会
22日（火）第2回学校運営協議会	31日（木）～11月1日（金）修学旅行（6年）

